



SE DISTINGUÓ A FUNCIONARIOS Y FUNCIONARIAS.

DISAM celebró sus 43 años de labor

En una emotiva ceremonia, la Dirección de Salud Municipal conmemoró esta semana sus 43 años al servicio de las vecinas y vecinos, brindando una cobertura de más del 80 por ciento de la población local, es decir, más de 200 mil personas son atendidas por la Atención Primaria de Salud (APS) en la comuna

Todas estas cifras dan cuenta de la especial labor que realizan los más de mil 600 funcionarios y funcionarias de la DISAM, en un trabajo que es debidamente coordinado por directores y directoras de los centros de salud de la atención primaria, unidad rural y la red de salud.

“Durante nuestro primer año de gestión hemos fortalecido la vinculación

con las distintas direcciones municipales: SECPLAN, DIPRESEH, DIMAO, OCODIS, entre otras oficinas y departamentos municipales”, dijo la directora de DISAM, Claudia Villegas. Destacó los avances en el recurso humano, la infraestructura, y el desarrollo de iniciativas que impacten positivamente a la comunidad, “uno de ellos, el proyecto presentado a la embajada de Japón, por el cual fuimos notificados que somos seleccionados para la compra de un vacunatorio móvil, lo que nos permitirá fortalecer nuestra cobertura de vacunación”.

Durante la jornada, hubo un especial reconocimiento a las y los funcionarios que cumplieron años de servicio. 🌟